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Mit Beschluss vom 03.04.2019 (Bioabfallvergärungsanlage in Potsdam | Ds.: 19/SVV/0157) hat die 
Stadtverordnetenversammlung den Oberbürgermeister beauftragt, die bisherigen Planungen und den 
Bau einer Bioabfallvergärungsanlage mit nachgeschalteter Kompostierung der Stadtentsorgung 
Potsdam GmbH (STEP) gemeinsam mit den umliegenden Landkreisen wieder aufzunehmen und 
fortzuführen.
In den Planungen sollte auch die künftige Versorgung des Entwicklungsgebietes Krampnitz mit zu 
berücksichtigen sein.
Der Stadtverordnetenversammlung sollte im Mai 2019 über einen ersten Zwischenstand informiert 
werden.

Dazu frage ich den Oberbürgermeister:

Wie ist der Stand der Gespräche bzw. Verhandlungen der Stadt Potsdam mit den benachbarten Land- 
und Stadtkreisen im Hinblick auf das Ziel der Errichtung einer gemeinsamen 
Bioabfallvergärungsanlage?
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